

P R E S S E M I T T E I L U N G

DRK-Blutspende im CineStar Kristall-Palast Bremen

Der Blutspendedienst des DRK macht wieder Station im CineStar Kristall-Palast – Bremens größtes Family-Entertainmentcenter. Wer neben dem Genuss der neuesten cineastischen Highlights gleich noch etwas Gutes tun möchte, hat dazu am Mittwoch, den 22. April 2009 in der Zeit von 14 bis 20 Uhr die Gelegenheit.

Bremen, 17. April 2009

Im Film ist das Blut nicht echt, sondern besteht in den meisten Fällen aus Wasser, Gelatine und Lebensmittelfarbe. Echtes Blut lässt sich aber nicht künstlich herstellen, deshalb sind alle Patienten, die mit Bluttransfusionen oder Blutpräparaten behandelt werden müssen, auf die Hilfe freiwilliger Spender angewiesen. Allein zur Versorgung der Krankenhäuser und medizinischen Einrichtungen in Bremen werden täglich mehrere Hundert Blutkonserven benötigt. Darum unterstützt der CineStar Kristall-Palast Bremen die Arbeit des DRK-Blutspendedienstes NSTOB und ermöglicht am 22. April 2009 in der Hans-Bredow-Straße 9 die Durchführung eines Blutspendetermines.

Der DRK-Blutspendedienst NSTOB ist in der Zeit von 14 bis 20 Uhr mit dem Blutspendemobil vor Ort und ruft die volljährigen Kinobesucher zur Blutspende auf. Das persönliche Engagement jedes Einzelnen erweist sich dabei schon als gute Tat für die ganze Region. Als kleine Anerkennung für das Engagement erhalten alle Blutspender einen Gutschein für den traditionellen Imbiss nach der Blutspende in der im Kristall-Palast ansässigen American Sportsbar „Strikee`s“.

„Mit unseren Filmen versetzen wir unsere Gäste täglich in die große Welt der Emotionen, bringen sie zum Lachen, Weinen oder Träumen. Mit der Blutspende-Aktion möchten wir unsere Gäste auffordern, etwas für die reale Welt zu tun und wollen deutlich machen, dass kein Mensch ein unverwundbarer Supermann ist. Jeder kann durch Krankheit oder Unfall in die Lage kommen, eine Blutkonserve zu benötigen. Deshalb unterstützen wir mit dieser Aktion gerne den Blutspendedienst des DRK. Zusätzlich zum Imbiss in Strikee`s American Sportsbar gibt es für jeden Blutspender am 22.04. im CineStar die Kinokarte zum ermäßigten Eintrittspreis von 5,- € sowie eine Tüte Popcorn gratis“, so Volkhard Lammers, der Theaterleiter des CineStar Bremen.

Grundsätzlich kann jeder gesunde Erwachsene zwischen 18-68 Jahren (als Erstspender/in 18-59 Jahre) Blut spenden. Blutspenden in höherem Alter sind nach individueller Entscheidung der Ärzte des DRK-Blutspendedienstes NSTOB möglich. Frauen können 4 mal, Männer sogar 6 mal innerhalb von 12 Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Blutspenden muss ein Abstand von mindestens 8 Wochen liegen. Mitbringen sollten die Blutspender/innen ihren Unfallhilfe- und Blutspenderpass, bei Erstspendern reicht ein amtlicher Lichtbildausweis.

Detaillierte Informationen zur Blutspende sowie zu den aktuellen Blutspendeterminen sind unter der kostenlosen Spender-Hotline 0800 – 11 949 11 abrufbar oder im Internet unter der Adresse www.blutspende-nstob.de.

Abdruck frei, Beleghinweis erbeten
408 Wörter, 2.957 Zeichen mit Leerzeichen

Weiteres Pressmaterial zu dieser Pressemitteilung:

Sie können im Online-Pressefach schnell und einfach weiteres Bild- und Textmaterial zur kostenfreien Verwendung downloaden:

<http://www.pr4you.de/pressefaecher/drk>

Ansprechpartner für Rückfragen zu dieser Pressemitteilung:

(1) DRK-Blutspendedienst NSTOB

Herr Thomas Bischoff

Blutspendedienst der Landesverbände des DRK Niedersachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen, Oldenburg und Bremen g.G.m.b.H.
Eldagsener Straße 38
D-31830 Springe

Telefon: +49 (0) 5041 7 72 – 273
Fax: +49 (0) 5041 7 72 – 208
E-Mail: thomas.bischoff@bsd-nstob.de
Internet: www.blutspende-nstob.de

(2) PR-Agentur PR4YOU

Herr Holger Ballwanz, Herr Marko Homann

PR-Agentur PR4YOU
Schonensche Straße 43
D-13189 Berlin

Telefon: +49 (0) 30 43 73 43 43
Fax: +49 (0) 30 44 67 73 99
E-Mail: presse@pr4you.de
Internet: www.pr4you.de